

# REUNIÓN CON LA COMISIONADA DE SALUD MENTAL

El viernes 9 de febrero la Junta de la AEN-PSM mantuvimos una primera reunión con la Comisionada de Salud Mental del Ministerio de Sanidad, la Dra. Belén González Callado.

La Comisionada nos informó de las prioridades y líneas de trabajo de este nuevo organismo, que depende directamente de la Ministra de Sanidad, y por nuestra parte le ofrecimos nuestra colaboración para seguir mejorando la calidad de nuestro valioso Sistema Nacional de Salud a través de la defensa de los valores que definen a nuestra asociación. Planificamos esta reunión con la participación de las presidencias de las CCAA, quienes nos apoyaron con sus propuestas e ideas para la preparación de esta primera toma de contacto, siendo una de nuestras señas de identidad la riqueza de nuestra diversidad territorial.

Trasladamos a la Comisionada nuestro propósito de poder trabajar en cuantos espacios sea posible, y así aportar nuestra experiencia y conocimiento a través de la participación de las personas socias.

Agradecemos la rápida aceptación de la solicitud de reunión por parte de la Dra. González Callado y le deseamos una productiva trayectoria.



*\*Fotografía de las personas de la Junta AEN-PSM y la Comisionada de S.M. en el Ministerio de Sanidad*